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Пленум Центрального Комитета КПСС
ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ

о Пленуме Центрального Комитета 
Коммунистической партии 

Советского Союза
25 июня 1959 года Пленум Централь

ного Комитета КПСС продолжал свою ра
боту.

На утреннем заседании Пленум ЦК 
заслушал доклад заместителя Председате
ля Совета Министров СССР, председателя 
Госплана СССР тов. А. Н. Косыгина о ме
трах по дальнейшему подъему текстильной 
промышленности.

Затем началось обсуждение докладов 
о работе партийных и советских организа
ций и советов народного хозяйства по вы
полнению решений XXI съезда КПСС об 
ускорении технического прогресса в про
мышленности и строительстве (о меро
приятиях по выполнению решений XXI 
съезда КПСС о внедрении комплексной 
механизации в промышленности и строи
тельстве, автоматизации производства, 
введении поточных линий, замене устарев
шего оборудования, штампов и инструмен
тов в целях дальнейшего расширения про
мышленного производства и строительства, 
повышения качества выпускаемой продук
ции и снижения ее себестоимости, а также 
стоимости строительства), доклада о вы
полнении постановления Пленума ЦК 
КПСС от 7 мая 1958 года об ускорении 
развития химической промышленности и 
особенно производства синтетических мате
риалов и изделий из них для удовлетворе
ния потребностей населения и нужд народ

ного хозяйства и доклада о мерах по даль
нейшему подъему текстильной промыш
ленности.

На утреннем заседании выступили това
рищи: Б. Е. Патон (директор Института 
электросварки им. Е. О. Патона Академии 
наук Украинской ССР), Л. Н. Ефремов 
(секретарь Горьковского обкома КПСС), 
Н. А. Соболь (председатель Харьковского 
совнархоза), К. Н. Гришин (секретарь 
Владимирского обкома КПСС), И. Игам- 
бердыев (председатель Ташкентского сов
нархоза), В. В. Щербицкий (секретарь ЦК 
Компартии Украины), П. И. Аброскин 
(председатель Ростовского совнархоза).

На вечернем заседании выступили то
варищи: А. И. Хворостухин (секретарь 
Тульского обкома КПСС), А. М. Тарасов 
(председатель Белорусского совнархоза), 
В. В. Гришин (председатель ВЦСПС), 
Д. А. Кунаев (председатель Совета Ми
нистров Казахской ССР), Ш. Р. Рашидов 
(секретарь ЦК Компартии Узбекистана), 
И. Т. Новиков (министр строительства 
электростанций СССР), В. Э. Дымшиц 
(член Госплана СССР), Г. М. Орлов (зам. 
председателя Госплана РСФСР), К. И. 
Брехов (председатель Московского (обла
стного) совнархоза).

Пленум Центрального Комитета 
Коммунистической партии Советского Со
юза продолжает свою работу.

На Пленуме ЦК КПСС
24 июня в Москве открылся 

Пленум Центрального Комитета 
Коммунистической партии Совет
ского Союза.

Пленум открыл Первый секре
тарь ЦК КПСС Н. С. Хрущев.

На обсуждение Пленума по
ставлены вопрос о работе партий
ных и советских организаций и 
советов народного хозяйства по 
выполнению решений XX I съезда 
КПСС об ускорении технического 
прогресса в промышленности и 
строительстве, а также вопросы 
об ускорении развития химиче
ской промышленности и мерах по 
дальнейшему подъему текстиль
ной промышленности.

Заседания Пленума проходят в 
Большом Кремлевском Дворце. 
Для участия в его работе пригла
шены секретари ЦК компартий 
союзных республик, обкомов, 
крайкомов партии, ряда горкомов 
и парткомов предприятий, руко
водители советских организаций 
и совнархозов, руководящие ра
ботники профсоюзов, комсомола, 
руководители предприятий, науч
но-исследовательских институтов, 
новаторы производства.

Первым на Пленуме с докладом 
выступил председатель Москов
ского городского совета народно
го хозяйства К. Д. Петухов. Он 
отметил, что за семилетие преду
смотрено осуществить комплекс
ную механизацию и автоматиза
цию 27 предприятий - столицы, а 
также 139 цехов и производст
венных участков.

В решениях X X I съезда КПСС, 
отметил тов. Петухов, с особой 
силой подчеркивалась задача ра с 
ширения производства путем тех
нического перевооружения про
мышленности. Поэтому партийные 
организации сосредоточили усилия 
коллективов на увеличении вы
пуска машин и приборов. В Мо
скве предусматривается большое 
развитие станкостроения: выпуск 
специальных станков, в частно
сти, увеличится в 1365 году в 
2,1 раза по сравнению с тем, что 
намечалось семилетним заданием. 
Будет изготовлено за семилетие 
для различных отраслей 450 
автоматических линий. Предприя
тия выпустят также около 7 ты
сяч наименований машин, обору
дования и приборов.

Затем доклад сделал председа
тель Ленинградского совнархоза 
С. А. Афанасьев. В дни подготов
ки к настоящему Пленуму, ска
зал он, ленинградцы решили за
кончить семилетку за 6 лет по 
уровню производства, по произ
водительности труда и повысить 
качество выпускаемых изделий.

За последние годы в Ленингра
де создано много совершенных 
образцов новой техники, некото
рые из них получили мировое 
признание. Сейчас завершается 
проектирование паровых турбин 
мощностью 300 тысяч киловатт и 
создаются турбины мощностью 
400 , 500 и 600 тысяч киловатт 
в одном агрегате.

Следует установить в стране,

говорит докладчик, единый поря
док разработки и изготовления 
опытных машин и приборов. При 
этом должно быть исключено се
рийное производство изделий, не
соответствующих Уровню совре
менной техники.

Докладчик заявил, что для 
ускорения автоматизации и меха
низации процессов на предприя
тиях страны Ленинградский сов
нархоз считает возможным при
нять к производству сверх зада
ния на миллиард рублей различ
ных приборов.

Величественную картину инду
стриального Донбасса нарисовал в 
своем докладе Председатель Ста
линского совнархоза И. И. Дядын. 
Трудящиеся этого экономического 
района решили уже в 1963 году 
достичь предусмотренного на 
1965 год уровня производства 
чугуна, стали, проката и добычи 
угля.

В угольной промышленности за 
семилетку предусматривается по
высить производительность труда 
на 33 ,7 процента, .что почти в 
4 раза больше достигнутого темпа 
роста за 1 9 5 2 — 1958 годы, С 
этой целью предусматривается ре
конструкция 35 действующих 
шахт, а на 3 основных шахтах 
района должна быть осуществле
на в течение семилетия комплекс
ная механизация и автоматизация 
добычи угля. Будет построено 28 
новых шахт.

Большую часть своего выступ-, 
ления тов, Дядык посвятил во-

просам модернизации оборудова
ния, механизации и автоматиза
ции производственных процессов 
на химических и коксо-химиче- 
ских предприятиях.

Председатель Свердловского 
совнархоза С. А. Степанов гово
рил о большом творческом подъе
ме среди трудящихся Урала, ко
торые приняли обязательство на 
год раньше выполнить задание 
семилетнего плана по уровню про
изводства.

Тов. Степанов отметил, что 
Урал сохраняет ведущее место в 
Российской Федерации по произ
водству черных и цветных метал
лов, по тяжелому машинострое
нию. Областная партийная орга
низация и совет народного хо
зяйства понимают ту большую 
ответственность, которая возло
жена на них в оснащении новей
шим оборудованием ведущих от
раслей тяжелой промышленности 
страны. Большинство машин и 
оборудования, выпускаемых заво
дами экономического района, на
ходится на современном техниче
ском уровне. Прокатные станы, 
шагающие экскаваторы и мощные 
прессы Уралмашзавода по своей 
конструкции не уступают лучшим 
образцам. В текущем . семилетии 
машиностроителям предстоит соз
дать более 1300 новых высоко
производительных машин, прибо
ров и аппаратов.

Выступлением тов. Степанова 
заканчивается утреннее заседа
ние Пленума.

# * *

На вечернем заседании Плену
ма ЦК КПСС 24 июня с докла
дом выступил председатель Днеп
ропетровского совнархоза Н. А. 
Тихонов.

Днепропетровщина —  район 
черной металлургии и горноруд
ной промышленности. Здесь раз 
вито также машиностроение.
. Большой раздел доклада был 
посвящен вопросам внедрения 
новой техники и передовой тех
нологии в горном деле и в метал
лургии. В Криворожском бассейне 
достигнуты такие показатели на 
подземных выработках, которые 
превышают показатели аналогич
ных рудников США примерно в 
два раза . Рассказав о наиболее 
важных усовершенствованиях в 
металлургической промышленно
сти, тов. Тихонов отметил боль
шое значение применения при
родного газа в сталеплавильном 
и доменном производствах. На за 
воде имени Петровского, напри-

мер, применение природного газа 
в доменном производстве сэконо
мит в нынешнем году только за 
счет сокращения расхода кокса 
около 11 миллионов рублей. Осо
бого внимания заслуживает опыт 
работы, одной доменной печи за
вода имени Дзержинского, где 
природный газ применяется в со
четании с дутьем, обогащенным 
кислородом.

На ряде металлургических за
водов имеется . значительное ко
личество устаревшего оборудова
ния. Докладчик сообщил, что раз-! 
работана ■ Программа его реконст-" 
рукции и модернизации.

Затем доклад сделал Председа
тель Государственного Комитета 
Совета Министров СССР по химии 
В. С. Федоров. Решения майского 
Пленума ЦК КПСС и X X I съезда 
партии, сказал он, явились пово
ротным пунктом в развитии хи
мической промышленности. В ны
нешнем году все экономические 
районы выполняют план выпуска 
химической продукции, увеличив 
ее производство за пять месяцев 
по сравнению с прошлым годом 
на 11 процентов. Значительно 
выросло производство пластиче
ских масс, .синтетических, смол, 
автомобильных покрышек и дру
гих. и , .«

Увеличили выпуск химическо
го оборудования машиностроитель
ные предприятия, расширена на
учно-исследовательская и проект
ная база химической промышлен
ности. В . системе Государственно
го. Комитета Совета Министров 
СССР по химии и Академии наук 
СССР создано 9 научно-исследо
вательских институтов и 11 фи
лиалов институтов. Организован 
новый проектный институт и 14 
филиалов существующих проект
ных институтов.

Проанализировав ход сооруже
ния химических предприятий, 
тов. Федоров отметил, что не вы
полняют планы ,их строительства, 
в частности, Кемеровский,. Воро
нежский, Ярославский, Иркут
ский, Московский (областною сов
нархозы. Затруднения испыты
вают ряд строек в Башкирском, 
Алтайском, Куйбышевском. Азер- 
баджанском совнархозах. Необхо
димо повысить уровень индуст
риализации и механизации работ, 
улучшить организацию строитель
ства.

На этом вечернее заседание 
Пленума закончилось.

(ТАСС).

В ЧЕСТЬ ПЛЕНУМА ЦК КПСС

Промышленность Российской 
Федерации досрочно выполнила 
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В  честь Пленума Ц К  КП СС

Семилетку— за шесть лет
Вместе с трудящимися всей 

страны сызранские железнодорож
ники включились вр всенародное 
соревнование за достойную встре
чу июньского Пленума ЦК КПСС.

Они обязались к 24  июня вы
полнить полугодовые планы грузо
вых и пассажирских перевозок, 
планы ремонта локомотивов, пути, 
устройств сигнализации, центра
лизации и блокировки, строитель
ства и ремонта жилых зданий. 

Эти обязательства успешно вы
полнены, За пять месяцев пе
ревыполнен полугодовой план по 
грузовым и пассажирским пере
возкам. Шестимесячный план по
грузки на отделении завершен к 
3 июня, и коллектив отделения до
роги прилагает все усилия, чтобы 
в честь Всесоюзного дня железно
дорожников закончить план семи 
месяцев к 10 июля.

За счет применения передовых 
методов труда в грузовой работе, 
повышения статической нагрузки 
и сокращения оборота вагона с на
чала года высвобождено свыше 13 
тысяч вагонов для дополнитель
ной погрузки.

Значительно перевыполнены за
дания по капитальному и средне
му ремонту устройств сигнализа
ции, централизации и блокировки. 
Капитально отремонтированы 18 
километров железнодорожного пу
ти.

С начала года сформировано на 
сортировочных станциях отделе
ния дороги 2 .216  тяжеловесных 
поездов, в которых отправлено 
дополнительно около 900  тысяч 
тонн груза, а всего в тяжеловес
ных поездах по отделению переве
зено свыше 2 миллионов тонн 
сверх плана.

План по производительности тру
да выполнен на 122 процента, се
бестоимость перевозок за четыре 
месяца снижена на 6 ,68  процен
та. Т..-: 

Усйешно выполнено полугодо
вое задание по строительству и 
капитальному ремонту жилой пло
щади для железнодорожников.

В дни, предшествующие Плену
му ЦК КПСС, на предприятиях от
деления- дороги был проведен 
смотр- комплексной механизации и 
автоматизации производственных 
процессов и внедрения новой тех
ники.

Смотр вскрыл ряд неиспользо
ванных резервов производства и 
значительно улучшил использо
вание новой техники на предпри
ятиях. •

Оживилась работа рационализа
торов на отделении. От рациона- 
-------------- Ж

лизаторов и передовиков производ
ства поступило около 300 предло
жений, условный экономический 
эффект от внедрения которых со
ставляет свыше 700 тысяч руб
лей. Особенно следует отметить 
рационализаторов станции Сыз
рань 1-я, паровозного депо Сыз
рань 2-я, Активными рационали
заторами на отделении являются 
главный инженер станции Сыз
рань 1-я тов. Бирсан, инженер 
грузового отдела тов. Полехин, 
слесари вагонного депо станции 
Сызрань тт. Долганов и Соловов 
и многие другие.

Подготовка к июньскому Пле
нуму ЦК КПСС подняла новую 
волну социалистического соревно
вания среди диспетчерского кол
лектива отделения, дороги. По 
итогам работы за первую декаду 
июня отличных результатов до
бились дежурный по отделению 
тов. Емельянов, узловые диспет
черы тт. Вольвачев и Николаен
ко, участковые диспетчеры т.т 
Уразин, Владимиров, Головач, Са
винов и другие.

Дежурный по отделению тов. 
Емельянов обеспечивает беспре
пятственный прием и сдачу поез
дов на стыковых пунктах. Коллек
тив его смены провел по отделе
нию 88 поездов без дополнитель
ного набора воды в пути следова
ния и 167 тяжеловесных поез
дов, в которых перевезено 46 .180  
тонн груза сверх плана. Тов. Воль
вачев систематически перекрывает 
задания по приему и сдаче поез
дов. На его счету около 60 тяже
ловесных поездов.

В эти дни среди узловых дис
петчеров родилась ценная иници
атива пропускать транзитные гру
зовые поезда по станции Сызрань 
1-я без остановки. Это позволяет 
разгрузить горловины станции, 
повысить участковую скорость, 
увеличить среднесуточный пробег 
локомотивов и улучшить ряд дру
гих эксплуатационных измерите
лей. Инициатором ценного начи
нания является узловой диспетчер 
тов. Николаенко. 80 процентов по
ездов за смену он пропускает че
рез ст. Сызрань без остановки.

В настоящее время коллектив 
отделения дороги, подсчитав свои 
возможности, на Куйбышевской 
дороге выступает инициатором 
соревнования за выполнение се
милетки за шесть лет.

Коллектив сызранских желез 
нодорожников с честью выполнит 
высокие обязательства.

В. Клевчишкин,
редактор ежедневной газеты 
«Вперед» отделения дороги.

Ж-------------
НОВАЯ С Е Л ЬСК О Х О ЗЯ Й СТ ВЕН Н А Я  ТЕХНИКА

Письмо с „Сызрани“

Краснодарский край. Расположенный недалеко от города Арма
вира Кубанский научно-исследовательский институт испытаний трак
торов и сельскохозяйственных машин Министерства сельского хозяй
ства СС СР  широко проводит на полях колхозов и совхозов испы
тания новых тракторов, самоходных шасси, комбайнов, культива
торов, различных навесных механизмов и множества другой новей
шей техники, созданной советскими констр^»кторами.

На полях совхоза имени Сталина Ново-Кубанского района испы
тывается новый универсальный колесный трактор «Т-30» Липецкого 
тракторного завода.

НА СНИМ КЕ: тракторист-испытатель М. П. Королев и техник- 
наблюдатель 3. В. Киташева за испытанием трактора «Т-30» с на
весным культиватором.

Фото Е. Шулепова. (Фотохроника ТАСС),

Дорогие товарищи!

Судно, носящее имя вашего 
города, было построено в 1936 
году и до 1941 года перевози
ло в составе Черноморского го
сударственного морского паро
ходства народнохозяйственные 
грузы.

В период Великой Отечест
венной войны оно выполняло 
задания командования по борь
бе с немецко-фашистскими зах
ватчиками.

После Великой Отечествен
ной войны судно вступило сно
ва в строй торгового флота и в 
настоящее время этот скром
ный, небольшой труженик мо
ря перевозит между портами 
Черного моря тысячи тонн на
роднохозяйственных грузов.

В прошлом году судно в I 
и I I  кварталах несло на сво
ей мачте переходящий вымпел 
Совета Министров СССР и Ми
нистерства Морского Флота. 
В настоящем, 1959 году эки
паж  прилагает все усилия к 
досрочному завершению годо
вого плана грузоперевозок.

Вышли из печати и поступили 
в продажу следующие новые кни-

Экипаж, состоящий в основ
ном из молодежи, взял на се
бя обязательство —  добиться 
звания экипажа коммунистиче
ского труда и с честью выпол
няет его, из месяца в месяц 
выполняя план грузоперевозок 
на 12 0— 130 процентов, внося 
скромный вклад в строительст
во светлого будущего челове
чества — - коммунистического 
общества.

Свой труд моряки теплохода 
«Сызрань» сочетают с учебой, 
повышая общеобразовательный 
и политический уровень.

Приехав из разных городов 
Советского Союза, члены на
шего экипажа посвятили свою 
жизнь морю, полюбив тяжелую, 
суровую, но почетную морскую 
службу. Среди 33-х человек 
команды нашего теплохода 
есть и ваш земляк — - матрос 

По поручению экипажа:

коммунист тов. Кичигин, аги
татор судна.

Лучшими производственника
ми, неоднократно заносимыми 
на судовую Доску почета, яв
ляются наши комсомольцы: ко
чегары Вышковский, Сысенко, 
матросы Рудич, ветеран судна 
Груш а. Образцы неутомимого 
труда на благо Родины показы
вают моторист Педаховский, 
буфетчица Милевская и дру
гие.

Мы очень рады будем позна
комиться с трудовыми будня
ми и жизнью города Сызрани, 
имя которого носит наш тепло
ход, и надеемся, что между на
ми завяжется крепкая дружба, 
которая поможет нам в труде и 
досуге.

Горячий черноморский при
вет всем труженикам города 
Сызрани.
капитан теплохода «Сызрань»

СМ О Л Ь Я  НИ НОВ; секретарь парторганизации ОСТРО- 
УХОВ; председатель судового комитета М ИЛЕВСК АЯ; 
секретарь комсомольской организации ГРУШ А;' боцман 

ЧЕРН ЕН К О ; матросы Б О Ч А РО В , К И РИ Л ЕН К О ; мо
тористы В. СКИРДА, О В О Д О В С К И Й , ХОМ И Н ; кочегары 

ВЫ Ш К ОВСК И Й , С Ы С ЕН К О .

Наш  адрес: г. Одесса, теплоход «Сызрань».

НА СНИМ КАХ: (вверху) штормовой рейс; (внизу) на ходовом 
мостике (слева направо) матрос Груша и 2-й штурман Чикиндик.

Фото А. Остроухова.

М. Н. Сосненко.
литейные формы».

«Современные 
Машгиз. Мо-

К Н И Ж Н А Я ПОЛКА

сква. 1959 г. Цена 7 руб. 50 коп. 

Б. И. Гостев и Ю. Я. Зильберг.

«Алюминиевый сплав АСМ  для

В П О М О Щ Ь  АГИТАТОРУ

тяжелонагруженных подшипни« 
ков».Машгиз. Москва. 1959 г. Це
на 0' руб. 65 коп.

Книги продаются в книжных 
магазинах и киосках Книготорга.

МОЛОДЫЕ СТРОИТЕЛИ
К О М М У Н И З М АПрограмма развернутого комму

нистического строительства в на

шей стране, намеченная X X I съез

дом КПСС, открывает перед мо

лодыми строителями коммунизма 

широкий простор для творчества и 

созидания, вдохновляет и зовет их 

на новые трудовые подвиги.

XX I съезд КПСС дал высокую 
оценку деятельности комсомола, 
нашей молодежи. Съезд отметил, 
что Ленинский комсомол, объеди
няющий в своих рядах 18 мил
лионов юношей и девушек, всег
да был и остается верным по
мощником партии в осуществле
нии планов коммунистического 
строительства. Советские юноши 
и девушки видят в планах пар
тии завтрашний день своей Р о 
дины. Они хорошо знают, что 
строить коммунизм -— значит в 
первую очередь бороться за то, 
чтобы в стране больше было ме
талла, машин, угля, нефти, пред
метов народного потребления. 
Бороться за коммунизм —- зна
чит бороться за изобилие мяса, 
молока, масла и других продук
тов сельского хозяйства.

После XX съезда КПСС ком
сомол сделал крутой поворот к 
решению конкретных задач хо
зяйственного и культурного стро
ительства, значительно укрепил и 
расширил свои связи . с моло
дежью. Возросла роль комсомола 
во всех сферах общественной 
жизни страны.

З а  последние годы комсомол 
совершил много славных дел. Он

построил 37 угольных шахт в 
Донбассе, 1.300 километров элек
трифицированных и 1.150 кило
метров новых железных дорог, 
семь доменных печей, три коксо
вые батареи, две мартеновские 
печи и два прокатных стана: га
зопроводы Шкаповка —  Магни
тогорск и Ставрополь —  Серпу
хов протяженностью 1.700 кило
метров; собрал около 3,5 миллио
на тонн металлического лома и 
внес 11,5 миллиарда рублей в 
комсомольскую копилку.

По призыву партии на целину, 
на новостройки Сибири, Дальне
го Востока, Севера и Донбасса, 
на промышленное и культурно- 
бытовое строительство, на работу 
в животноводстве было направ

лено почти два миллиона юно

шей и девушек. Более одного 

миллиона комсомольцев и моло

дежи выезжало ва уборку уро

жая.

Комсомол деревни и вся сель
ская молодежь горячо поддержа
ли выдвинутую по инициативе пе
редовых колхозов и совхозов 
страны задачу —  в ближайшие 
годы догнать Соединенные Ш та
ты Америки по производству мя
са, молока и масла н?а душу на
селения. Силами комсомольцев и 
.молодежи после X I I I  съезда 
ВЛКСМ  откормлено около 7 мил
лионов свиней, более 40 миллио
нов голов птицы* создано в кол

хозах и совхозах 16 тысяч кро* 
лиководчесвих ферм.

Комсомольцы и молодежь го
рячо взялись за выращивание са
дов, ягодников, озеленение горо
дов и сел, железных и шоссей
ных дорог. Только в прошлом го

ду молодежь посадила 300 тысяч 

гектаров общественных садов и 

лесополос.

В героических делах советской 
молодежи выражается ее безгра
ничная вера и преданность лен»« 
визму, ее боевой дух, идейная 
стойкость, коммунистическая соз< 
нательность. Советская моло
дежь проникнута горячим стрем* 
левием трудиться еще энергичнее, 
еще больше проявлять творче« 
скую активность и тем ускорить 
темпы коммунистического строи« 
тельства.

В гуще нашей молодежи роди« 
лось новое патриотическое движе« 
ние —  соревнование за звание 
бригад коммунистического труда. 
Широко развернувшееся по всей 
стране, это движение знаменует 
собой новую, более высокую сту« 
пень социалистического соревновач 
ния, приучает молодежь работать, 
учиться и жить по-коммунистиче* 
ски. З а  почетное звание бригад я 
коллективов коммунистического 
труда борю’тся уже свыше 35 ты
сяч молодежных коллективов.

Каждый день страна узнает все 
новые и новые вести о сл-аакьи®
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Р е п о р т а ж Артель—фабрика—комбинат

НА СНИМ КЕ: аэрографистка
Гончаренко.

Фото И. Хохотвы.

Когда говорят о росте, всег
да сравнивают. И  это правиль
но. Нет ничего убедительнее 
сравнений.

Существовала в нашем городе 
артель «Красный мебельщик». 
Ютилась она в производствен
ных зданиях, неприспособлен
ных и неудобных. Большинство 
производственных операций вы
полнялось вручную. Трудно бы
ло добиться высокого качества 
изделий.

Н а базе артели недавно воз
никла мебельная фабрика. Цехи 
пополнились оборудованием, вы
строена сушилка, началось рас
ширение предприятия. Выпуск 
мебели возрос не менее, чем в 
полтора раза. Но этого было да
леко недостаточно. И  вот вместо 
мебельной фабрики создается 
комбинат. В его состав вошел 
райпромкомбинат. Началась пе
рестройка, специализация пред
приятия.

Прежняя территория, которую 
раньше занимала артель, а по
том фабрика, оказалась тесной. 
Была отведена комбинату но
вая площадка площадью более 
чем в десять гектаров.

Требовалось и строить и вы
пускать мебель, да все более на
растающими темпами.

Руководству и партийной ор 
ганизации пришлось взяться за 
расстановку сил, учет производ
ственных возможностей. Н аибо

лее острым был вопрос с распи- 
I ловкой леса. Эту работу произ- 
| водили в трех местах. Такая 
; распыленность т е х н и ч е с к и х  
I средств и сырья отрицательно 
] сказывалась на работе цехов. 

Первым было решено пустить 
цех лесопиления. Ёго отстроили 
и сосредоточили в нем все пи
лорамы. Разделка древесины 
пошла лучше.

Теперь весь упор в создании 
производственной базы комбина
та был направлен на столярный 
цех и сушилку. Велось их строи
тельство и устанавливалось обо
рудование. Начинает работать и 
цех по выпуску готовых дета
лей различных мебельных изде
лий. На комплектовку идут за 
готовки сериями. Это ускоряет 
сборку, позволяет организовать 
поток.

Со сборочных участков мебель 
в больших количествах стала 
поступать на отделку. Увеличил
ся объем офанеровочных и лаки
ровочных работ. Старые темпы 
не удовлетворяли, к Тому же 
нужно было заботиться о завт
рашнем дне: комбинат растет. 
Ручную отделку мебели необхо
димо было механизировать. У с
тановили специальный станок. 
Оклейка пошла быстрее и ка
чественнее. Покрытие мебели 
лаком производится при помощи 
специальных распылителей.

Отделочники не остановились 
на этом. Н а комбинате стало 
известно, что одно из предприя
тий мебельной промышленности 
Ульяновского совнархоза приме
няет художественную роспись 
мебели —  аэрографию. Была 
подобрана группа рабочих и от
правлена на учебу. В настоящее 
время часть мебели Сызранского 
комбината выпускается обрабо
танной новым способом. Отде
лочные работы намного ускори
лись.

Большой популярностью у по
купателей пользуются раздвиж
ные столы, Телевизорные тум
бочки и другие.изделия с мар
кой мебельного комбината. Из- 
готовлёна первая ‘ партия буфе
тов. Их конструкция продолжа
ет совершенствоваться на осно
ве предложений покупателей.

В этом году мебельный комби
нат выпустит продукции на семь 
миллионов рублей. Это план. Но 
мебельщики изыскивают резер
вы; внедряют передовые методы 
труда и стремятся перевыпол
нить установленный план и дать 
мебели на 9,5 миллиона рублей.

—  Так оно и будет, —  гово

рит главный инженер мебельно
го комбината тов. Серпер, —  
если нас не подведут поставщи
ки сырья.

А надо сказать, что это серь
езно беспокоит коллектив. Ту
ринский леспромхоз Свердлов
ской области, например, в этом 
месяце прислал десять вагонов 
пиломатериалов и все их приш
лось браковать, понижать в 
сортности. Шенталинский лес
промхоз поставил также партию 
мебельной древесины. Н о из 
первого сорта, как это значи
лось в документах леспромхоза, 
ее пришлось перевести в 3-й и 
4-й сорта. Плохо относится к 
мебельному производству и Сыз- 
ранский лесхоз. Он выделяет по
рубочные делянки для комбина
та такие же, как и для порубок 
леса на дрова. В результате из 
1 тысячи кубометров, набирает
ся всего 100 кубометров деловой 
древесины. Все это отражается 
на качестве мебели и ее себе
стоимости.

Комбинат растет. Надо, чтобы 
соответственно росло количество 
и качество мебели. Об этом 
надо позаботиться.

И. Дубов.

Ш офер автохозяйства Павел 
Иванович Емелин —  передовик 
социалистического соревнования. 
Он все время выполняет свои 
обязательства по перевозке гру
зов, экономит горючее, резину, 
работает без аварий.

НА СНИМ К Е: тов. Емелин 
отправляется в поездку.

Фото Ю . Расщепкина.

делах комсомола и молодежи, о 
новых начинаниях и обязательст
вах молодых строителей комму
низма. Комсомол Москвы объявил 
шефство над автоматизацией и 
механизацией 27 предприятий и 
обязался внести в «фонд семилет
ки» 3,5 миллиарда рублей. В этом 
твду комсомольцы столицы напра
вляют по комсомольским путев
кам не менее двух тысяч юношей 
и девушек на строительство З а 
падно-Сибирского завода и столь
ко же —  на работу в районы це
линных и залежных земель. Они 
объявили строительство Дворца 

пионеров на Ленинских горах 

ударной комсомольской стройкой 

■я обязались во внеурочное время 

выполнить объем работ примерно 

» а  20 миллионов рублей.

Комсомол Украины шефствует 
е«ад сооружением Ново-Криворож
ского горнообогатительного комби
ната имени Ленинского комсомо
ла, Ю жного горнообогатительного 
комбината №  2, Черниговского и 

Черкасского заводов искусственно
го волокна и других _ крупнейших 
строек республики. Силами комсо
мольцев и молодежи, пионеров и 
школьников в этом году .будет со 
брано семьсот тысяч тонн цветных 
и черных металлов. Украинские 
комсомольцы решили направить в 
1959 году на работу в животно
водстве 51 тысячу комсомольцев и 
молодежи, вырастить своими си
лами кукурузу на площади около 
двух миллионов гектаров, откор
мить три с половиной миллиона 
свиней, вырастить 820 тысяч телят, 
44 миллиона голов птицы, 16 мил
лионов кроликов, посадить 140 ты
сяч гектаров садов и виноградни
ков, закончить большие работы по 
»зеленению магистралей.

Комсомольцы Грузни решили 
вырастить в 1959 году 15 тысяч 
голов крупного рогатого скота, 50 
тысяч свиней, 2 миллиона голов 
птицы, вырастить кукурузу на 
площади 90 тысяч гектаров и за
ложить полтора миллиона тоня 
силоса.

Комсомольцы и молодежь Тата
рии к концу семилетки будут еже
годно выращивать до 5 миллио
нов кроликов. С этой целью в кол
хозах и совхозах создается более 
тысячи ферм. Сельским комсомоль
цам помогут молодые рабочие и 
студенты, обязавшиеся изготовить 
клетки на десять тысяч кроликов. 
Пионеры и школьники окажут по
мощь в заготовке кормов. Комсо
мольцы и молодежь Ленинграда, 
Свердловска, Челябинска, Горько
го и многих других городов нача
ли поход за повышение произво
дительности труда, экономию и бе
режливость, за технический про
гресс, чтобы уже в 1963 году до
стигнуть производительности тру
да, запланированной на последний 
год семилетки.

Состоявшийся недавно IV пле

нум ЦК ВЛ К С М  обсудил задачи 

комсомольских организаций в свя

зи с  решениями X X I съезда КПСС 

и принятым законом «Об укрепле

нии связи школы с  жизнью и о 

дальнейшем развитии системы на

родного образования з СССР». 

Пленум заверил Центральный Ко

митет КПСС, что комсомольские 

организации приложат все силы к 

тому, чтобы внести достойный 

вклад в осуществление грандиоз 

ных планов коммунистического 

строительства.

Комсомольские организации все 
шире развертывают движение мо
лодежи за технический прогресс во 
всех отраслях народного хозяйст
ва, за экономию и бережливость 
государственных средств, за сни
жение себестоимости выпускаемой 
продукции. В годы семилетки ком
сомол будет шефствовать над со
оружением 100 крупных предприя
тий ведущих отраслей промышлен
ности, окажет всемерную помощь 
партийным и хозяйственным орга
низациям в завершении строитель
ства в 1959— 1960 годах пусковых 
объектов 27 предприятий химиче
ской промышленности. Силами 
комсомольцев и молодежи, пионе
ров и школьников в 1959 году 
предстоит собрать три миллиона 
тонн металлического лома.

Пленум ЦК ВЛК СМ  одобрил 

решение комсомольских организа

ций страны о направлении в этом 

году на работу в общественное 

животноводство 280 тысяч, а за 

семилетие —  не менее миллиона 

комсомольцев и молодежи, поддер

жал обязательство сельских ком

сомольских организаций откормить 

и вырастить силами молодежи в 

1959 году 17— 18 миллионов сви

ней, 5— 6 миллионов телят, 200— 

220 миллионов голов птицы, 37— 

40 миллионов кроликов.

Советские юноши и девушки, 
как и весь советский народ, вос
приняли решения X X I съезда 
КПСС, как свое родное и кровное 
дело, и самоотверженно борются 
•за досрочное выполнение семилет-

3-И ГОРОДСКОЙ ФЕСТИВАЛЬ МОЛОДЕЖИ

КАК Б У Д Е Т  ПРОХОДИТЬ ПРАЗДНИК
Воскресным утром 28 июня— 

в день советской молодежи в 10 
часов утра на стадионе «Нефтя
ник» откроется заключительный 
праздник 3-го городского фести
валя, Его откроет трехтысячный 
сводный хор, который исполнит 
популярные советские молодеж
ные песни.

Очень яркое зрелище будет 
представлять на зеленом поле 
стадиона танцевальная сюита в 
исполнении танцевальных кол
лективов города. Голуби, цветы, 
транспаранты, разноцветные воз
душные шары —  все это будет 
украшать стадион.

Затем на поле стадиона вый
дут спортсмены города. Они про
демонстрируют свою силу и лов
кость, свое мастерство.

В 8 часов вечера в городском 

парке имени Сталина состоится 

большой концерт художествен

ной самодеятельности, в кото

ром примут участие победители 

городского смотра.

Во многих уголках парка бу
дут организованы танцы, игры, 
аттракционы, демонстрация ки
нофильмов.

Закончится праздник люби
мым зрелищем молодежи—фей
ерверком.

Праздничные гуляния, игры и 
танцы молодежи состоятся на 

Кашпирском руднике, в посел
ках Строитель, Заводской и дру
гих, во всех парках и клубах 
города.

Своими силами
■—  Железнодорожникам стан

ции Сызрань 1-я есть где от
дохнуть: у них есть сад, —  
сказал "однажды своим товари
щам по работе слесарь депо 
Сызрань 2-я Николай Данилев
ский. —  У  нас при клубе тоже 
хороший сад, только надо при
ложить руки и сделать его та
ким, чтобы приятно было от
дохнуть в нем. Давайте, ребя
та, возьмемся за,дело.

Все поддержали Николая. Р а 
бота в саду закипела. Старые, 
засохшие деревья спилили, мо
лодые аккуратно подрезали. 
Каждое воскресенье работали 
ремонтники в парке. Большую 
помощь оказали им старые ж е
лезнодорожники —  пенсионеры 
т.т. Пронин, Степанов, Бур- 
хетьев, Хлопцев и другие. Мно
гие из них привели с собой 
внучат. Активно участвовали в 
воскресниках школьники Ивлев, 
Наумик, Понтанов. Они засыпа
ли шлаком площадку, делали 
скамейки, устраивали беговые 
дорожки.

Сейчас все работы подходят 
к концу. Сделаны волейбольная 
и баскетбольная площадки, за
канчивается строительство бе
говой дорожки. А рядом, в те
ни густых тополей делается го
родошная площадка,

Особенно часто можно уви
деть в парке старого рабочего, 
ныне пенсинера Дмитрия Анд
реевича Ю рина, Десять лет на

зад он своими руками сажал 
этот парк, любовно выхаживая 
его, внимательно смотрит за 
ним сейчас.

Скоро ворота парка широко 
распахнутся для всех, кто по
желает поиграть в волейбол 
или городки, или просто поси
деть с книгой в руках в тени 
молодых деревьев.

Хорошее дело сделали же
лезнодорожники!

☆

НА СНИМ КЕ: школьник 
Слава Наумик делает скамей

ку. *

Текст и фото В. Петрова,

ИЗ

А. ГРИБКОВ.

Самые разнообразные темы за
трагивают трудящиеся в своих 
письмах в редакцию, приток кото
рых с каждым месяцем все увели
чивается.

Авторы сообщают об интерес
ных событиях в производственной 
и культурной жизни своих коллек
тивов, предлагают, советуют, кри
тикуют отдельные недостатки.

Р А Б О ЧИ Й  ЗА В О Д А  тяжелого 
машиностроения тов. Трофимов 
сообщает, что несколько дней то
му назад в инструментальном це
хе состоялась встреча рабочих с 
заместителем директора завода 
тов. Туркиным, который в октяб
ре прошлого года в составе деле
гации Куйбышевской области по
сетил Чехословацкую Народную 
Республику. Инструментальщики с 
большим интересом прослушали 
его рассказ об этой поездке.

Б О Л ЬШ У Ю  КУЛЬТУРНО- 
М А ССО ВУ Ю  РАБОТУ проводит 
клуб «Второе Баку». Участники 
художественной самодеятельности 
этого клуба неоднократно высту
пали с концертами в автотранс
портном хозяйстве, на механиче
ском заводе, в городском парке 
культуры и отдыха, выезжали на 
село. Недавно в клубе проводил
ся смотр художественной самодея
тельности. Об этом рассказывает 
в своем письме в редакцию работ
ник Сызранского (сельского) рай
кома партии тов. Пучков. К смот
ру была подготовлена интересная, 

содержательная программа.

н а ш е й  почты
ЧИ Т А ТЕЛ ЬН И Ц А  нашей газе

ты тов. Терешенхова пишет о бес
порядках в «Пельменной», что в 
переулке Достоевского. Там тор
гуют водкой вразлив, и столовая 
"превратилась по сути дела в рас
пивочную.

—  Не пора ли закрыть это пи
тейное заведение? —  спрашивает 
тов. Терешенкова в заключение 

своего письма.
О  НЕУД ОВЛЕТВОРИТЕЛЬ- 

Н О Й  РАБОТЕ прачечной банно
прачечного и парикмахерского 
комбината сообщает т. Разорено
ва. Как она пишет, белье стирается 
плохо, сдается заказчикам непро- 
глаженным, пуговицы, как прави
ло, бывают поломанными или 
оторваны вовсе. Это у многих 
граждан отбивает охоту пользо
ваться услугами прачечной.

В М АГАЗИНАХ Н А Ш ЕГО  ГО 
РОД А  отсутствует в продаже дет
ская мебель, а ведь многие веши 
для детей изготовить совсем не 
сложно. Раньше делались высокие 
стульчики, на которых очень урйб- 
но сажать малышей к столу. Те
перь йх почему-то не стало. Негде 
купить ^  детскую коляску, реЛко 
вывают в продаже хорошие кро
ватки. Мебельный комбинат дол
жен подумать о маленьких граж-- 
данах города и наладить произ
водство недорогой,. но красивой и 
удобной мебели для детей. Об 
этом написали в редакцию мате
ри Кузнецова, Курепова, Морозо- 
зова и другие.
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Демократическая Республика Вьетнам. Новые дома для рабочих 
текстильной фабрики в Нам-Дине.

Фото Вьетнамского информационного агентства.

-------------------- Ж Ж--------------------
ОТКРЫ ТИЕ XV  СЪ ЕЗД А  Ф РА Н Ц У ЗСК О Й  

К ОМ М УНИСТИЧЕСК ОЙ  ПАРТИИ

П А РИ Ж , 25 июня. (ТАСС). Вчера в парижском пригороде 
Иври-на-Сене открылся XV  съезд Французской коммунистической 

партии. В повестке дня съевда два вопроса:
Г.' Объединение рабочих и республиканских сил в борьбе за 

восстановление и обновление демократии.
2." Выборы руководящих органов партии.
Н а съезде присутствуют делегации Коммунистических и рабо

чих партий ряда стран. Коммунистическая партия Советского Сою 
за представлена делегацией в составе М. А. Суслова, Н. В. Подгор
ного й Б. Н. Пономарёва.

С докладом по первому вопросу повестки дня выступил Гене
ральный секретарь ЦК ФКП М орис Торез.

ПОЛУГОДОВОЙ ПЛАН
В ходе социалистического со 

ревнования в честь 10-й годовщи
ны создания Германской Демокра
тической Республики трудящиеся 
многих заводов и фабрик страны 
добились значительных успехов, 
досрочно выполнив полугодовой 
производственный план.

Первой среди предприятий Зен- 
фтенбергского буроугольного бас
сейна закончила план шести ме
сяцев брикетная фабрика «Зонне». 
Брикетные фабрики объединения 
народных предприятий буроугол^- 
ной промышленности округа Кот-

ВЫПОЛНЕН ДОСРОЧНО
бус уже выдали сверх плана свы
ше 83 тысяч тонн брикета.

Значительных успехов в труде 
достигли также доменщики метал
лургического комбината в Ста- 
линштадте. Полугодовой план вы
пуска чугуна они выполнили 23 
июня, превысив плановое задание 
на 21 тысячу тонн.

На 7 дней раньше срока полу
годовое плановое задание было 
выполнено коллективом целлюлоз
ного комбината в Виттенберге.

(ТАСС).

НОВЫЕ ВОЕННЫЕ БАЗЫ В ИРАНЕ

Дохатаре, Зарабе, Рахге, Ноуде, 

Дизфуле и Тегеране.

НЬЮ -ЙОРК, 24 июня. (ТАСС). 
Как передает корреспондент агент

ства Ассошиэйтед Пресс, командо
вание американского инженерного 
корпуса сообщило сегодня, что в 
соответствии с программой воен
ной помощи СШ А Ирану, амери
канская фирма «Джонс Конст- 
ракшн компани» построит военные 
объекты в 9 пунктах Ирана— Ма- 
ране, Куши, Аджабшахре, Чехель-

Н а каждой из девяти баз будет 
построен полный комплекс вспо
могательных сооружений —  казар
мы, квартиры для офицеров, по
мещения для отдыха, амбулато
рии, пакгаузы, гаражи и мастер
ские, а также электростанции, до
роги и другие объекты.

В АНГЛИЙСКОЙ ПАЛАТЕ 
ОБЩИН

Л О Н Д О Н , 24 июня. (ТАСС). 
Вчера в палате общин лейбористы 
Денис Хили и Стивен Суинглер 
спросили премьер-министра, наме
рен ли он в свете работы женев
ского совещания министров ино
странных дел выступить с предло
жением о созыве в скором време
ни совещания на высшем уровне.

В ответ Макмиллан сказал: «Я 

надеюсь, что совещание минист

ров иностранных дел приведет к 

встрече глав правительств».

Хили заявил, что, судя по вы
ступлениям Н. С. Хрущева и 
А. А. Громыко, между обеими 
сторонами (Советским Союзом и 
западными державами. Ред.) не 
существует такого большого раз
рыва, как этого опасались, и, по- 
видимому, имеется также реальная 
перспектива на прогресс по вопро
су о прекращении ядерных испы
таний. Хили подчеркнул, что ны
нешнее положение, безусловно, 
оправдывает созыв в скором вре
мени совещания на высшем уров
не.

Макмиллан согласился с тем, 
что было бы . «ошибкой недооце
нивать прогресс на пути к согла
шению на обоих совещаниях», и 
выразил надежду, что после пе
рерыва в совещании министров 
иностранных дел «будет достиг
нут дальнейший прогресс».

Суинглер попросил премьер-ми
нистра дать заверение в том, что 
он проявит инициативу в деле 
созыва совещания на высшем 
уровне, независимо от того, что 
произойдет на совещании минист
ров иностранных дел после 
13 июля. Макмиллан поблагода
рил Суинглера за интерес, прояв
ленный к совещанию на высшем 
уровне, но попросил, чтобы ему 
разрешили действовать в связи с 
этим вопросом таким образом, ка
кой он считает лучшим.

Н А ВО Д Н ЕН И Е  В И Н Д И Й СК ОМ  

ШТАТЕ АССАМ

Д Е Л И , 25 июня. (ТАСС). Как 
сообщает печать, проливные дож 
ди в течение многих дней вызва
ли наводнения в нескольких райо
нах штата Ассам. Н а севере райо
на Камруп от наводнения постра
дало около 60 тысяч семей. Р аз
рушено много домов, причинен 
большой ущерб урожаю . В тече
ние шести дней под водой нахо
дится часть города Силчар, затоп
ленного разливом реки Барак. 
Около 20 тысяч жителей этого 
города, покинувших его во время 
разлива, не могут вернуться в 

свои дома.

В результате наводнения в шта

те Ассам имеются человеческие 

жертвы.

СТ РОИ ТЕЛ ЬСТ ВО  Ц Е Л Л Ю Л О ЗН О -БУ М А Ж Н О ГО  

КОМ БИНАТА В К РАСНОЯРСК Е

В Красноярске создается комп
лекс предприятий химической про
мышленности. Уже в первом году 
семилетки должны начать выпуск 
продукции целлюлозно-бумажный 
комбинат, шинный завод, наме
чается пустить на полную мощ
ность кордное производство завода 
искусственного волокна.

Сейчас на строительных площад
ках целлюлозно-бумажного комби
ната и шинного завода заканчи
вается сооружение производствен
ных корпусов, ведется монтаж 
оборудования.

НА СНИМ К Е: монтаж шаровых 
цистерн цеха регенерации Красно
ярского целлюлозно-бумажного 
комбината.

Фото Ю. Бармина.

(Фотохроника ТАСС). 

----------------- ж

••••♦я

ФИЗКУЛЬТУРА И СПОРТ_ 

„Нефтяник“ вышел в финал
Что можно сказать об игре, ре

зультат которой 10 : 0? Хвалить 
одну команду, которая забила де
сять мячей, и ругать другую, ко
торая столько же раз вынимала 
мяч из сетки своих ворот? П ож а
луй, этого делать нет смыс
ла. Класс игры сызранских наф- 
тяников гораздо выше их похви- 
стневских одноклубников и сопер
ников в полуфинальной встрече 
на кубок области по футболу. 
Именно это заранее предопределя
ло исход поединка между ними. 
И  все же встреча была интерес

ной.
Сызранцы начали матч точным 

мелким пассом, сильно изнуряю
щим противника. Игра все время 
шла на половине поля гостей. Они 
всей командой бессистемно отби
вали мячи и не могли никак орга
низовать свою игру.

Наконец, мяч переходит на по
ловину хозяев поля, но лишь на 
несколько секунд. Защитники тут 
же отбивают его на Юрчика, тот 
совершает глубокий рейд с цент
ра поля до штрафной площадки, 
обводит вратаря и забивает пер
вый гол. Это случилось на 11-й 
минуте. А еще через четыре мину
ты хорошо разыгранную комбина
цию завершает голом М . Кады- 

шев.
Н а 35-й и 36-й минутах похвист- 

невцы пропустили подряд еще 
два мяча, что сильно повлияло на 
исход встречи.

Д о  конца первой '''воловины игры

сызранцы довели счет до 6 :0 .
Во втором тайме гости стали 

играть несколько активнее. Дол
гое время счет не изменялся. Н а 
перед самым концом второй поло* 
вины игры вратарю гостей приш
лось еще четыре раза вынимать 
мяч из сетки своих ворот.

После этой победы сызра-нские» 
нефтяники вышли в финал розы-*, 
грыша. Им предстоит встретиться? 
с командой Кинель-Черкассов.

Наиболее отрадное впечатление 
оставила игра сызранских полу
защитников. Н а этот раз Цыпляев 
вполне освоился с новой ролью 
и в паре с Бузыниным очень хо
рошо контролировал центр поля, 
часто подключался в нападение и, 
хотя и неудачно, бил по воро
там. Неплохой была игра напа
дающих в одно касание.

Что касается ударов по воро
там, то здесь по-прежнему не все 
благополучно. Десять забитых -мя
чей— это лишь треть использован
ных в этой игре возможностей. По 
нескольку раз «мазали» при са
мых выгодных позициях Бузынин 
(№  6), Кадышев '(№  10), ИПьин 
(№  11). Особенно плохо бьют они 
со среднего и дальних расстоя
ний.

Вызывает нарекания игра лево

го нападающего Ильина. Нужна 
сказать, что этот молодой игрок 
в последнее время несколько 
утратил свои боевые качества.

А. Лемберг, 

судья первой категории.

Крупный самородок золота
Из города. Бодайбо (Иркутская 

область) передают: на прииске 
Артемовском треста «Лензолото» 
горняки товарищи Данько, Х ро 
мых и Модзалевский во время 
очередной смены обнаружили сре
ди породы самородок золота ве
сом в 6 килограммой 314 грам
мов.

Сдавая свою ценную находку

государству, они заявили: —  Это 
наш горняцкий подарок Родине в 
честь июньского Пленума ЦК 
КПСС.

Труд золотоискателей отмечен 
крупным вознаграждением.

(ТАСС).

Редактор А. Г. БЕКАСОВ.

ВН И М А Н И Ю  В Л А Д ЕЛ ЬЦ Е В  
Р А Д И О П РИ Е М Н И К О В  И Т Е Л Е В И ЗО Р О В !

На экранах города:
«ХУД ОЖ ЕСТВЕН Н Ы Й ». 

«Исправленному верить». Начало в 

9, 10-50, 12-40, 2-30, 4-30, 6-20, 
8 - 10, 10.

«ЗВЕЗД А». «Годы молодые». 
Нач. в 9, 11. «Наши пути расхо
дятся». Нач. в 1, 5, 7, 9. Н а сеан
се в 3 ч. документальный фильм 
«Будущее начинается сегодня».

ИМ ЕНИ Л ЕН И Н С К О ГО  КОМ 
СОМ ОЛА . Новая кинокомедия 
«Неподдающиеся». Нач. в 10-30, 
12-30, 2-30, 4-30, 6-30, 8-30.

«РОД ИНА». «Сорок четыре».

Нач. в 2-30, 4-30, 6-30, 8-30.

Все радиоприемники и теле
визоры подлежат обязательной 
регистрации по месту житель
ства в отделениях связи.

З а  пользование радиоприем
никами и телевизорами взи
мается абонементная плата по
квартально:

З а  1-й квартал не позднее 
15 февраля текущего года.

За  2-й квартал не позднее 
15 мая текущего года.

З а  3-й квартал не позднее 

15 августа текущего года.
За  4-й квартал не позднее 

15 ноября текущего года.
При неуплате абонементной 

платы в указанные сроки начи
сляется пени и взыскивается в 
принудительном порядке.

Граждане! Своевременно ре
гистрируйте радиоприемники и 
телевизоры.

(3- 3 ).

ТРЕБУЮ ТСЯ  

плотники и разнорабочие

на строительство в поселке З а 

падном. Оплата труда сдель- :

ная. Обращаться —  мебельный 
комбинат, Электрическая, 41, 
отдел кадров.

ВА Л Я Л ЬН О -О БУВ Н О Й

Ф А БРИ К Е

требуется
нормировщик.

Оплата —  по штатному рас- ! 
писанию. Справиться: Почто- | 

вая, 29.

Ж уравлев  Алексей Иванович, прожи
вающий в Сызрани, Чапаева, 86, воз
буждает дело о расторжении брака с 
Журавлевой Анастасией Павловной, 
проживающей в Сызрани, по улице 
Н-Советской, 10.

Дело подлежит рассмотрению в на 
родном суде 2-го участка г. Сызрани.

СЫ ЗРА Н СК О М У
М ЯСОКОМ БИНАТУ

требуются на работу 

подсобные рабочие, 

обвальщики, жиловщики, 
кишечники

(мужчины и женщины).

К И РП И ЧН О М У  ЗАВОД У  
С Л А Н Ц Е ЗО Л Ь Н О Г О  

К ИРП ИЧА

требуется 

инженер по нормированию.
За  справками обращаться на

Сызранский кирпичный завод.

(5- 3 ).

К уклева  Александра Васильевна, про
живающая в Сызрани. Набережная, 11, 
ьозбуждает дело о расторжении брака 
с Куклевым Николаем Петровичем, про
живающим в Сызрани, Пушкинская. 53.

Дело подлежит рассмотрению в на

родном суде 4-го участка г. Сызрани.

СЫ ЗРА Н СК О М У
ГО РП И Щ ЕТ О РГУ

на постоянную работу 
требуется рабочий в 

магазин №  1 (Советская, 4). 
Оплата по договору. С пред
ложением обращаться в отдел 
кадров горпищеторга, Лодоч
ный переулок, 29.

СЫ ЗРА Н СК О М У  
ТРЕСТУ С Т О Л О В Ы Х

требуются 
повара 1-й, 2 и 3-й категорий 

и опытные буфетчицы.
Об условиях справиться в 

отделе кадров треста столовых, 
Лодочный переулок, 29.

(5- 3 )._______________________
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